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Herr Witzsche kritisiert die Verschiebung der Vorstellung des erstellten Kita-Gutachtens.  
 
Am 08.11.2022 sei Frau Zimmer als neues Mitglied in den Vorstand des Kitaelternbeirates ge-
wählt worden. Weiterhin habe man einen Vortrag zum Zwischenstand der Arbeitsgruppe Inklusion 
gehört. 
 
Zum Brandenburgpaket gebe es Zahlen und diese habe man in Bezug auf Potsdam seitens des 
Beirates zur Elternbeitragsordnung überschlagen. Am Ende werde es für Potsdamer Eltern güns-
tiger, aber auch für die Kommune lukrativer, weil sie mehr Einnahmen generieren könnten. Das 
werde demnach mehr Einnahmen für die LHP bewirken, was aus seiner Sicht natürlich gut sei. 
Man wünsche sich nach dem Beschluss auch Maßnahmen, was das für Potsdam bedeuten 
könnte. Das heißt, wie werde die LHP das Geld nutzen. Aus Sicht des Kitaelternbeirates sei der 
Vorstoß jedoch nicht gut gemacht, da man mit mehr Bürokratie, mehr Arbeit, etc. rechnen müsse. 
Man fordere eine Beitragsfreiheit für alle. Daher habe man eine Kampagne im Rahmen des Pa-
ketes gestartet. Diese fordere nochmal so viel Mittel in die Hand zu nehmen, um die genannte 
Beitragsfreiheit absichern zu können. 
 
 

 


